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ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 549 19 del 28 agosto 2019 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00- 10,00  

 

                                             

ORARIO INIZIO SEDUTA 10,00 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA    
ORA  

USCITA 

ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

  

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10,00 11,15   

Ficarra                    Elio 

 

P / / 10,05 11,15   

Amella                   Concetta P / / 10,25 11,15   

Giaconia         Massimiliano 

 

P / / 10,00 11,15   

Meli                       Caterina           

 

P / / 10,05 11,15   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

L’anno 2019, il giorno 18 del mese di settembre, la Commissione si è riunita presso la propria 

sede, giusta convocazione prot. n. 549/19 del 28 agosto 2019. Alle ore 09,00 non è presente alcun 

consigliere, si rinvia di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti il Presidente Caracausi e il 

consigliere Giaconia.  Il Presidente, assistito dalla segretaria supplente Francesca Parlapiano, 

constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. All’Odg. 1) Incontri con i 

dirigenti degli Uffici di riferimento e incontri con assessori dei vari settori di competenza; 2) varie 

ed eventuali.  

In data odierna si tratterà la delicata situazione relativa all’asilo nido di via Padre Annibale di 

Francia, giusta nota prot. 573/19 del 12/09/2019. Sono presenti oltre al Vicesindaco, l’Ass. al 

Patrimonio, il commissario F. La Rosa, delegato dal comandante della P.M., l’ing. Settepani del 

Coime, il dott. Acquaviva della Rap, delegato dal presidente della RAP, la dirigente scolastica 

dell’I.C.S. Di Vittorio, dott.ssa Palma Sicuro, insieme alla docente del plesso Di Vittorio, dott.ssa 

Spanò, il Parroco della Chiesa M.SS. delle Grazie, Padre Ugo Di Marzo, il dott. V. Mirabile, 

responsabile della Reset i Signori Mario Greco e Eugenio Marchese, rispettivamente, presidente e 

consigliere della II Circoscrizione. 

Il Presidente, ringraziati i convenuti, relaziona sul sopralluogo effettuato nei giorni precedenti 

presso l’ex asilo nido di via Padre Annibale di Francia, nonché presso il vicino ex centro sociale 

Sperone di via Di Vittorio. In occasione del suddetto sopralluogo, è emersa una situazione di 

abbandono e degrado tale da richiedere un immediato intervento straordinario. Relativamente al 

primo sito, il presidente chiede se sia ipotizzabile il ripristino dello stesso, così come richiesto dalla 

scuola Di Vittorio, o se sia, piuttosto, preferibile il suo abbattimento. Per quanto concerne il 

secondo, il Presidente sottolinea il fatto che l’edificio in questione, divenuto ormai discarica di 

rifiuti ingombranti e RAEE,  potrebbe diventare un importante punto di riferimento per il quartiere, 

qualora ripristinato. 

Interviene la dirigente dell’I.C. Di Vittorio la quale riferisce che la scuola, a causa del degrado in 

cui versa la zona circostante, ha perso molta utenza.  
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La parola passa al Vicesindaco che, dopo aver ringraziato la Commissione per l’invito, precisa che 

il problema è molto delicato e che, per affrontarlo, occorre procedere su due livelli. Il primo 

riguarda   l’emergenza, il secondo la progettualità. Necessita, anzitutto, ripulire l’area e recintarla 

al fine di evitare che questa venga ulteriormente mortificata. A questo punto, interviene Padre Ugo, 

che, concordando con quanto detto dal Vicesindaco, sottolinea la necessità di mettere  l’area 

realmente in sicurezza, rendendola del tutto inaccessibile, e non limitarsi ad un semplice 

transennamento. Il Vicesindaco, riprendendo la parola, riferisce di un sopralluogo fissato per 

giovedì, 19 settembre, presso l’area in questione, al fine di predisporre un adeguato piano 

d’intervento. 

Sulla parte progettuale interviene l’ing. Lauriano che riferisce che la zona risulta già inserita nel 

piano di interventi dell’edilizia scolastica.  Alle ore 10,25 entra il cons Amella.  

Intervien il cons. Giaconia il quale, per quanto riguarda l’ex asilo nido, sottolinea la necessità di 

risolvere il problema afferente all’aspetto patrimoniale, infatti l’immobile non è mai stato 

consegnato all’Edilizia scolastica, risultando, a tutt’oggi, nelle disponibilità del Settore Risorse 

Immobiliari. Questa circostanza ha, di fatto, impedito agli uffici di verificare se l’immobile in 

questione possa essere ripristinato o vada abbattuto. Rispetto alla questione dell’ex centro sociale, 

il cons. Giaconia pone l’attenzione sulla necessità di individuarne la titolarità che, da prime 

informazioni, sembrerebbe essere dello Iacp.  Ciò significa che, in vista di un possibile ripristino 

dell’immobile in questione, necessiterebbe, anzitutto, un passaggio del bene al Comune. Una volta 

risolto questo aspetto, si potrebbe pensare di trasformare l’immobile in un centro diurno a servizio 

dei cittadini, facendo di esso un presidio di legalità, dal momento che l’Assessore Mattina dispone 

delle risorse necessarie.  

A questo punto interviene il presidente della II Circoscrizione, che chiede al Vicesindaco di 

invitare, al sopralluogo fissato per la mattina successiva, un rappresentante dell’AMAT, al fine di 

sottoporgli un problema di sicurezza legato al quotidiano attraversamento della ringhiera del tram 

da parte di numerosi alunni della scuola Di Vittorio. Il cons. della II Circoscrizione, Marchese, 

sposta poi l’attenzione sul muro creato dall’Amministrazione Cammarata, per separare via Di 

Vittorio dall’ex centro sociale, che ha peggiorato notevolmente la situazione, creando una sorta di 

ghetto. A questo proposito, la dott.ssa Spanò ricorda come l’inferrriata collocata lungo il suddetto 

muro sia stata divelta e trafugata nel giro di pochi giorni. 

Il Presidente, rassicurato dal Vicesindaco sull’avvio immediato delle operazioni di pulizia e 

decespugliamento dell’area circostante rispetto all’ex asilo nido, congeda gli intervenuti e chiede 

alla segreteria di procedere alla variazione di seduta per il giorno 19 settembre p.v., al fine di 

consentire alla Commissione di partecipare al sopralluogo indetto in tale data. 

Alle ore 11,15 il Presidente chiude la seduta. 

 ORARIO FINE SEDUTA 11,15 

 

       La segretaria supplente                                                             Il Presidente                 

         Francesca Parlapiano                                             Paolo Caracausi                       

  
   

                                                                                                                                                       

 

           

                                                                                                         


